

ÜBER DIE HOCH- UND TALSTRASSEN DES SCHWARZWALDS

Am 20. Oktober 2023 haben sich 23 Geniesserinnen und Geniesser mit elf schönen Oldies um 14 Uhr in Binzen zum Start in die Herbstausfahrt des ACS beider Basel getroffen.

Passend zur späten Jahreszeit war das Wetter anfänglich eher feucht. Aber nur ganz kurz. Schon nach einer knappen Stunde trocknete es ab und wurden wir für die nächsten zwei Tage mit Sonne verwöhnt.

Von Binzen aus ging es rund 125 Kilometer auf Landstrassen Richtung Norden bis ins beschauliche Städtchen Gengenbach mit seiner historischen Altstadt, wo wir im Hotel «Pfeffer und Salz» abstiegen. Zur Begrüssung genossen wir einen Sektempfang und erste Plaudereien. Dann Entgegennahme der Zimmerkarten sowie Zimmerbezug. Den Abend schlossen wir bei



Herrlicher Ausblick vom Mummelsee in die Rheintalebene.

Foto: B. & F. Meier



Das bekannte Restaurant «Hexenlochmühle» bei Furtwangen.

Foto: B. & F. Meier

einem gemeinsamen Abendessen im Hotel – ein kulinarischer Hochgenuss – ab.

Ein Höhepunkt nach dem anderen

Am Samstag war geplant, von Gengenbach südlich bis Zell und dann in einer grosszügigen Schlaufe, eigentlich einer Acht um den Schwarzwald Nationalpark, zu fahren. Schlussendlich nahmen wir die Route von Zell Richtung Nord auf der Schwarzwald-Tälerstrasse bis hoch nach Sand. Von dort Richtung Süd auf der Schwarzwald-Hochstrasse bis Freudenstadt. Der Einkaufsbummel war dann doch nicht ganz so teuer wie befürchtet, da etliche Läden bereits am frühen Samstagnachmittag geschlossen hatten.

Von Freudenstadt gings dann zurück ins Kinzigtal nach Gengenbach.

Die Strecke auf sehr schönen und auch spannenden Strassen bot zwar Möglichkeiten, Abkürzungen zu nehmen, aber auch die eine oder andere «Bergwertung» mit einzubauen, was einige Teilnehmende auch ausgiebig genossen.

Am Samstagabend der nächste Gaumengenuss: Ein fünfgängiges Winzerüberraschungsmenue mit Weinbegleitung. Das Schönste jedoch: ein gemütliches Zusammensein mit wirklich tollen Menschen.

Am Sonntag nach dem Frühstück ging es dann ganz gemütlich nach Hause zurück.

Adrian Bielser



Das Kloster Allerheiligen, ein ehemaliges Prämonstratenser-Chorherrenstift. Foto: B. & F. Meier